

atas keterlambatan pembayaran hasil penjualan tembakau di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan. Lebih lanjut, digunakan pola pikir induktif, yaitu mengemukakan data yang bersifat khusus mengenai praktik atau proses perampasan hak milik pembeli atas keterlambatan pembayaran hasil penjualan tembakau di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan. Kemudian dianalisis dengan paparan yang bersifat umum sesuai dengan hukum Islam.

I. Sistematika Pembahasan

Untuk memudahkan peneliti dalam menulis penelitian ini, dan memudahkan pembaca dalam membaca hasil penelitian ini, maka diperlukan kerangka pembahasan yang sistematis. Adapun sistematika pembahasan dalam penelitian ini, yaitu sebagaimana berikut:

Bab Pertama. Bab pertama merupakan pendahuluan, yang terdiri dari beberapa sub judul, yaitu: Latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kajian pustaka, kegunaan hasil penelitian, definisi oprasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab Kedua. Bab kedua berisi tentang landasan teori, pada bab ini peneliti berbicara tentang jual beli dan hak milik. Dalam bab ini, secara rinci peneliti akan membicarakan tentang pengertian hak milik dan jual beli, macam-macam hak milik dan jual beli, serta hal-hal yang berkaitan dengan hak milik dan jual beli.

Bab Ketiga. Pada bab ketiga, peneliti memaparkan tentang hasil penelitian, yang terdiri dari: A. Gambaran Umum Desa Ragang yang terdiri dari: 1. Letak geografis 2. Struktur 3. Visi Misi Desa Ragang B. Praktik jual beli tembakau secara kredit di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten pamekasan yang terdiri dari: 1. Latar belakang terjadinya perampasan hak milik 2. Proses jual beli tembakau dengan sistem perampasan hak milik 3. Akad yang digunakan dalam jual beli tembakau dengan sistem perampasan hak milik 4. Sistem pembayaran jual beli tembakau dengan sistem perampasan hak milik .

Bab Keempat. Pada bab keempat akan disajikan tentang hasil analisa mengenai praktik jual beli tembakau dengan sistem perampasan hak milik di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan menurut hukum Islam.

Bab Kelima. Bab kelima merupakan penutup, berisi tentang kesimpulan dan saran.